

DÍA 1 EN CLASE

Hoy han empezado las clases, y con todo lo que está pasando estaba un poco estresado así que decidí despejarme y dar una vuelta por el campo rumbo a un sendero en el que había margaritas tan brillantes como el sol ese día. Me pude relajar andando, viendo el paisaje y pensando que con protección nada pasaría. (Rubén)

EL PASEO DE LAS FLORES

Hoy he ido con mi familia al campo. Pasamos por un camino rocoso muy bonito, con unas flores amarillas radiantes. Había un cielo azul muy despejado casi sin ninguna nube ¡Parecía el mar¡ También encontramos unas montañas muy altas. Después de todo encontramos un sitio para comer pero con la ilusión se nos olvidaron las mascarillas. (Carmen)

Impresiones de Jesús

El paisaje de la foto demuestra cómo vivíamos hace unos meses.

Ya que ahora con la apertura de los colegios, me preocupa que haya nuevamente rebrotes. Por lo tanto cerrarán nuevamente el colegio como estuvimos hace 6 meses y no me gustaría que lo volviesen a cerrar.

Desde que empezó quinto

Desde que empezó quinto ha habido que recorrer un pequeño camino con muchos obstáculos pero ahora

Hay que recoger ese gran camino lleno de flores ,montañas y árboles hasta llegar al final del colegio que a todos nos costará pero con nuestro esfuerzo y empeño lo conseguiremos.(Paula)

CUENTO DEL PAISAJE

Empezaba un día de finales de Verano, los niños se preparaban para el colegio y los tutores también.

Los niños llegaban al cole en días calurosos que rápidamente se convirtieron en días de abrigo para acabar en un frío invierno de días con la familia.

Acabando el frío todo el mundo empezaba a temer a un ser desconocido llamado Covid, que en Marzo nos llevó a todos a pasar todo el rato encerrados.

Al final de Junio llegó la luz al acabar el encierro y volvimos al camino de flores. (Alejandro)

BONITO CAMINO

Este paisaje me recuerda a ese que veo cuando voy a correr con mi madre y mi perrita.

Esos días tan bonitos con las margaritas de color blanco y amarillo como el sol que alimenta la tierra. Las nubes que tapan al sol cuando tiene frío... las montañas que invaden el camino tan bonito, ese camino que se parece a una serpiente deslizándose sobre la naturaleza...

Todo esto me hace pensar en lo bonita que es la vida y el mundo en el que vivimos, y qué, depende de cómo la miremos será así de bonita o un verdadero espanto. (Marta)

Pensamiento de un día de verano

Un bonito día de verano iba paseando por el campo. De pronto pensé en la situación que estábamos viviendo. Me puse algo nervioso pero me dije: "Si hacemos las cosas bien y nos portamos decentemente no tiene porque pasar nada".

Después seguí paseando por el camino disfrutando del bello paisaje y de mi familia. (Saúl)

HISTORIA RELACIONADA CON LA IMAGEN

Después de varios meses por fin nos dejaron salir. Fui a un lugar bonito donde había varias montañas, flores muy bellas y un camino de tierra por el que tenía que ir. Debía de ir a Málaga para ver a mi familia. No me dejaron entrar, y decidí volver a aquel paisaje bonito. Acampé en el camino de tierra. Volví a Málaga y esta vez me dejaron entrar. Vi a mi familia y estuve con ellos. Me lo pasé en grande.

El camino representa lo que ha pasado, la vuelta es reencontrarme con mi familia y amigos y las montañas representan obstáculos. (Juanmi)

COMPOSICIÓN DE DAVID

Llegó el primer día de colegio, todos los niños con mascarilla llegaron a sexto preparándose para la ESO... Un camino muy largo de flores.

Poema: El coronavirus

El Coronavirus
es como una montaña,
te destroza la vida
si golpea con saña
Aunque sea fuerte

no le tengo miedo, pues con precaución sé que con él puedo. (Noelia)

Primavera Bella

Primavera, primavera tan bonita y bella con tus arbustos y flores, árboles verdosos tu amanecer tan bello, tu sol tan brilloso tus montañas rocosas y un camino al paraíso.

Las aves vuelan felices a esas rocas tan bellas y coloridas. (Soraya)

Una mañana de primavera

Una mañana de primavera paseando por el campo, me detuve un momento para ver cómo lucía el campo, pensaba cómo podía volver a disfrutar del aire libre y de la naturaleza, a pesar de todos los momentos difíciles que estamos viviendo. Yo pienso que una forma de hacerlo es respetar la naturaleza, limpiarla de basura y de humos. (......)

TEMOR EN UNA SIMPLE IMAGEN

A mí la imagen al principio me gustó. Luego me acordé de todo lo que pasó este año sobre el covid 19 y me imaginé algo horrible: Una familia de muchos integrantes se iban de excursión a ese campo y el hijo pequeño tenía el covid así que terminamos todos en casa encerrados de nuevo. (Pablo)

En este gran paisaje

En este gran paisaje se puede ver a la izquierda unas bellas flores amarillas muy juntitas, en el medio hay un camino para pasear por el paisaje, a la derecha hay un bonito césped, una montaña y al frente hay otra montaña . En este lindo lugar solían agruparse gente pero eso acabó porque llegó el tan temido coronavirus que obligó a encerrarnos a todos en casa. Ahora que la vuelta al cole ha llegado, aunque es muy diferente a lo habitual con el coronavirus, también aprendemos a tener hábitos buenos más a menudo como lavarnos las manos más veces al día , poner el codo al toser, etc. (Daniel)

La primavera ya no está

La primavera ya no está, no hay nada igual en invierno, ya no estamos en primavera. Si la primavera no se hubiera perdido, el camino se iluminaría frente a nosotros. (Jorge)

LA MADRE NATURALEZA

La naturaleza es todo lo que nos rodea, pero nosotros la estamos destrozando. Esta es la situación en la que estamos, no es la única esto del covid. También nos ha cambiado mucho para bien y para mal. Mientras estábamos confinados contaminábamos menos porque no podíamos salir.

La naturaleza me encanta, me siento libre de todos

Los problemas. Y el ballet me hace sentirme igual.

LAS PERSONAS NO NOS DAMOS CUENTA

DEL DAÑO A

LA MADRE NATURALEZA

De: Eva Mármol Millán

LA VIDA CUANDO ERA NORMAL

La foto me recuerda a la vida normal antes del coronavirus: aire puro, tranquilidad, dar paseos sin mascarilla...Aunque ahora no podemos vivir en paz ¿cuándo volveremos a vivir con la paz y tranquilidad de antes?

Seguro que con el esfuerzo de todos conseguiremos esos paseos de nuevo.

JOAQUIN